

Sehr geehrter Pastor Immanuel Fiausch,

ich danke Ihnen sehr für Ihr Wirken anlässlich der Trauerfeier für meinen geliebten Mann, Klaus Hafner, im Januar 2012 In Fuschl am See.

Sie haben uns in einer besonderen Situation nicht im Stich gelassen und uns Trauernde – Familienangehörige, Freunde und Wegbegleiter meines Mannes - sehr einfühlsam begleitet.

Ihre persönlich gehaltene und engagierte Trauerpredigt hat sich sehr am Leben und an dem Menschen, um den getrauert wurde, orientiert. Diese behutsamen und einfühlsamen Worte haben uns in unserer Trauer und unserem Schmerz gehalten und – ja, auch ein Stück weit umfassen.

Lieber Pastor Immanuel Fiausch, seien Sie herzlichst bedankt für Ihr großes Herz und Ihre Menschlichkeit.

Sie haben jenen Januartag in einem besonders kalten und dunklen Winter für alle erträglicher gemacht, die sich an jenem schmerzvollen Tag in Fuschl am See versammelt haben, um einem geliebten und geschätzten Menschen die letzte Ehre zu erweisen.

Hochachtungsvoll

Dipl.Kaufm. Brigitte Weining

